
 

 
Lettre d’information N°2 de 
L’Association Vivre Vaires  

 
 

Chères Vairoises, chers Vairois, 

Vous avez entre les mains notre deuxième lettre d’information. Il est 
temps de nous présenter. L’Association Vivre Vaires se rassemble autour 
de son Président Philippe Refort avec des Vairois et des Vairoises soucieux 
de l’avenir de Vaires sur Marne. Au-delà de pointer ce qui nous semble 
être des dérives dans la gestion de notre ville, nous souhaitons avant tout 
être force de propositions pour bâtir de vrais projets pour que Vaires sur 
Marne demeure une ville où il fait bon vivre et où nos enfants pourront 
s’épanouir. 
 

 

N’hésitez pas à 
nous rejoindre 

Suite à notre première communication sur le maintien d’une majoration facultative de 15% des 
indemnités d’élus et la communication chaotique de la municipalité à destination de nos séniors, nous 
avons été surpris que notre nouvelle Maire utilise l’argent du contribuable pour imprimer et distribuer 
son tract de réponse avec les moyens de la commune. Elle a pourtant tout un magazine pour expliquer 
les projets de sa majorité. 

Madame le Maire, Edmonde Jardin, adjointe au scolaire pendant 12 ans dans l’ancienne majorité sous 
Monsieur Jean Pierre Noyelles et Madame Isabelle Recio, se disait prête à prendre les rênes de la ville et 
avoir la seule équipe immédiatement opérationnelle du fait de son ancien poste d’élue, tout comme 
d’autres de ses colistiers. 

Qu’en est-il ? 

Les 5 élus de Vivre Vaires que notre association soutient ont constaté qu’il n’en est rien, 
malheureusement. 

Manque de communication envers nos 1 400 séniors pour palier à l’annulation du banquet tant apprécié 
par beaucoup d’entre eux ; en effet la communication papier ne mentionnait que le colis festif distribué 
pour les plus âgés et l’allocation chauffage attribuée aux plus démunis. 

Grâce à notre lettre d’information, de nombreux séniors sont allés s’inscrire pour obtenir leurs bons 
d’achat de 40 euros ; nous nous en félicitons pour eux et pour nos commerces locaux. 

Projet santé : A ce jour, bien qu’un poste de conseiller délégué à la santé ait été créé, nos élus de Vivre 
Vaires n’ont eu aucune commission sur le sujet des médecins si important pour notre ville. Il était pourtant 
présenté lors de la campagne municipale comme une des actions prioritaires de Mme Edmonde Jardin. 

Nous rappelons que son 1er adjoint, publiquement, a dit ne pas être informé du projet de maison de 
santé initié par Madame Isabelle Recio alors que la délibération l’annonçant a été votée unanimement en 
mars 2019…donc également par lui puisqu’il était conseiller municipal. Amnésie ou manque d’intérêt 
pour sa ville ?? 

Nous espérons cependant, comme tous les Vairois, que le projet de maison 
de santé avance pour le bien et la santé de tous ! 



Quid de la salle polyvalente qui devait se faire en co-construction avec la FFCK (Fédération Française de 
Canoë Kayak) ? 

Depuis 1983, dans les programmes de campagne électorale, une salle des fêtes était prévue…mais 
toujours remise aux calendes grecques. 

En vendant le terrain municipal pour le siège de la FFCK (à l’entrée de la base régionale de Vaires) 
implantation importante au regard des futurs jeux olympiques de 2024 - une salle polyvalente de 1.000 
m2 était envisagée en partenariat avec la Fédération. 

En tant que conseillère départementale, Madame Isabelle Recio a sollicité le Département et ce dernier 
vient de voter une enveloppe de 1.700.000 euros pour la construction de ce bâtiment. 

Malheureusement, le projet de salle polyvalente ne semble pas être poursuivi par la nouvelle 
municipalité. 

Vaires n’aura-t-elle donc jamais de grande salle pourtant tant demandée par les Vairois et associations 
mais également utile pour des organisations de salons, forums, conférences, théâtre ainsi que pour 
développer le tourisme local pour des retombées économiques pour nos commerçants? 

Première décision budgétaire de notre nouvelle majorité :  

Remettre « au pot » 69.525 euros pour la nouvelle halle tennistique, structure dont les plans avaient été 
approuvés par le président du tennis et de l’USVEC ! Ce Monsieur est maintenant l’adjoint aux sports de notre ville. 

Ne sommes-nous donc pas en plein conflit d’intérêt ? 
Par cette lettre, nous voulons informer les Vairoises et Vairois de l’évolution de leur ville apportée par nos 
politiques. 

Nous souhaiterions que vous puissiez y participer et nous rejoindre pour qu’il fasse toujours bon vivre à 
Vaires sur Marne. Nous désirons monter des projets pour les Vairois et toutes les nouvelles bonnes âmes 
sont les bienvenues.  

 

 
 

AVV voudrait aussi féliciter tous les agents municipaux qui ont magnifiquement décoré la ville pour les 
fêtes de fin d’année et qui nous donnent du baume au cœur en ces temps de pandémie. 

L’Association Vivre Vaires est heureuse de vous souhaiter un joyeux Noël et vous dit à de prochaines aventures. 

 
 

 

              
                        Philippe REFORT 
Président de l’Association Vivre Vaires et son équipe 
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Vous désirez rejoindre notre Association, n’hésitez pas à nous écrire a 
devenir.membre.avv@gmail.com 


